

TRAVAUX. La nouvelle CCIT livrée en juin

Services partis au Havre, services honfleurais en centre-ville de Lisieux, AIFCC dans des cellules de chantier, tout cela sera de l'ordre du souvenir dans quelques mois : la nouvelle CCIT (3 millions HT) s'achève. Visite avec Christian Fougeray, président.

La Chambre de commerce et d'industrie territoriale du Pays d'Auge (CCIT) présidée par Christian Fougeray est à la veille d'un grand changement résumé ainsi par le président « J'attendais cela depuis quinze ans : je vais enfin avoir tout le personnel de la CCI sous le même toit ! »

Réunification... des personnels

Effectivement la CCI c'était une partie à Honfleur, l'autre à Lisieux. Puis depuis quelque temps les services : informatique, financier et du personnel, c'est-à-dire l'ensemble de l'administratif qui fait fonctionner les rouages a été déménagé au Havre. Les locaux d'Honfleur vendus, le personnel est revenu sur Lisieux « mais faute de place a été logé dans des locaux de location rue au



Le président Christian Fougeray a invité L'éveil à une visite de chantier.



Autre angle de vision de l'extension de la CCI.

Char (anciennement caisse d'Épargne). »

Les locaux de la CCI de Lisieux hébergent également la Mission locale, l'association PAE et enfin, le centre de formation des Chambres de commerce, l'AIFCC (Association Interprofessionnelle pour la Formation Continue dans le Calvados). « Cela ne pouvait plus durer, l'AIFCC, notre centre de formation était depuis trois ans dans des cellules de chantier. Une réflexion a été menée afin de résoudre tous les problèmes. L'idée de la construction de ce bâtiment est venue. »

L'AIFCC dans ses murs

Un bâtiment de 2000 m² qui va permettre de loger tout le monde et plus même. « Ce bâtiment va recevoir Pays d'Auge Expansion (1^{er} ét 150m²) qui va quitter la pyramide (c'est ainsi que l'on nomme en interne le bâtiment d'origine, vieux d'une trentaine d'années). Il accueillera également la Mission locale (1^{er} ét 250m²) et tout le deuxième étage (550m²) sera dévolu à l'AIFCC qui va enfin respirer. » (reste 170 m² de local au 1^{er} étage). Ceci n'est qu'une partie des changements car « Le personnel qui était à Honfleur et qui est rue au Char va reve-

nir dans la pyramide et ainsi tout le personnel travaillera sous le même toit ce qui est plus logique. »

Hôtel d'entreprises

Comme l'administratif a été déménagé au Havre, il reste encore de l'espace disponible. C'est là où réside le petit plus annoncé plus haut « Nous allons ouvrir un hôtel d'entreprises (400 m²). Cela n'a rien à voir avec une pépinière pour aider des entreprises qui débutent. L'hôtel d'entreprise permet de proposer à des entreprises qui ont un projet, un chantier et cherchent des bureaux. Nous proposerons sept ou huit bureaux pour deux ou trois mois. » Le nouveau bâtiment comprend aussi différents locaux techniques, un accueil, une entrée spécifique pour l'hôtel d'entreprises et « l'espace détente » : la cafétéria.

Le bâtiment de trois niveaux est à ossature bois, isolation renforcée et chauffage avec une chaudière à pellets (granulés bois) « Le chantier est bien avancé et le bâtiment doit être achevé mi-juin. Avec les vacances, il sera sans doute inauguré à la rentrée. »

Yves Ménard



Un bâtiment aux perspectives très différentes selon le point de vue.



Câblage en cours par la SEPI Poullain.



Bâtiment très lumineux grâce aux vastes baies vitrées.

Technique

- Architecte : Thierry Soquet, Architecture Plurielle, Rennes
Coordination des travaux, GCI de Caen
- Structure : ossature bois basse consommation, isolation Sté Craud
- Surfaces : 2 000m² environ 650 m² par niveau
- Entreprises locales :
 - SEPI-Poullain de Lisieux
 - GTM de Colombelles
 - VRD : Mastellott-Routière Perez de Condé-sur-Noireau